



SOSIALISASI MENGGUNAKAN INTERNET SECARA SEHAT DAN POSITIF BAGI GENERASI MUDA DI DESA KAROMBANG, KECAMATAN BULO

Article history

Received: 07 Agust 2022

Revised: 09 September 2022

Accepted: 26 September 2022

DOI:10.35329/sipissangngi.v2i3.3543

^{1*}Herlina, ²M. Adnan Nur

¹Universitas Al Asyariah Mandar, ²STMIK Handayani

*Corresponding author

herlina@mail.unasman.ac.id

Abstrak

Desa Karombang merupakan salah satu dari Sembilan desa yang berada di Kecamatan Bulo Kabupaten Polewali Mandar, Perkembangan teknologi internet membawa perubahan yang sangat besar terhadap kehidupan manusia disegala bidang. Ibarat pisau bermata dua, di satu sisi internet bisa digunakan untuk kegiatan positif dan di sisi lainnya internet dapat merusak tatanan kehidupan bermasyarakat jika digunakan untuk hal-hal yang negatif. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat Desa Karombang ini bertujuan untuk membekali generasi muda dalam memanfaatkan internet secara sehat dan aman agar positif dan produktif. Metode yang digunakan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah melalui metode ceramah dan diskusi. Pelaksanaan kegiatan berlangsung pada hari Jumat tanggal 6 September 2019 pukul 09.00 WITA, dihadiri 22 orang. Khalayak sasaran adalah siswa-siswa dan generasi muda yang ada di desa Karombang, tempat kegiatan di aula kantor desa Karombang. Dari kegiatan pengabdian pada masyarakat ini dapat disimpulkan bahwa pengetahuan dan pemahaman generasi muda dan orang tua tentang dampak positif dan negatif internet bagi pribadi mereka menjadi meningkat

Kata kunci: Internet Sehat, Internet Positif, Desa Karombang



Gambar 1. Foto Kegiatan Sosialisasi di Desa Karombang

1. PENDAHULUAN

Desa Karombang merupakan salah satu dari Sembilan (9) desa yang berada di Kecamatan Bulu Kabupaten Polewali Mandar, desa Karombang merupakan pemekaran dari desa Bulu (Herlina & Febryanti, 2021). Awal mula nama desa karombang itu sendiri yaitu berasal dari kata “karo” karena pada masa pembentukan dusun karombang yang artinya menggali sebuah gunung untuk di jadikan sebuah dusun. Karo artinya menggali sedangkan rombang dalam bahasa pedalaman yaitu ber ombak, dan telah ditelusuri di desa karombang tentang sejarah terbentuknya desa karombang dari beberapa tokoh adat dan mangku adat di desa karombang bahwa terbentuknya desa karombang karna mereka membuka lahan di daerah gunung yang berliku liku atau berombak.

Desa Karombang Merupakan desa yang sebagian besar wilayahnya didominasi oleh pegunungan yang mempunyai tingkat kemiringan yang cukup curam, dengan jumlah penduduk 1199 jiwa, dan 268 kepala keluarga. Desa Karombang memiliki luas 3.689 Km² dan ketinggian 480 M – 500 M diatas permukaan lau dengan suhu yang cukup dingin yaitu $\pm 17^{\circ}\text{c}$. Sebagian besar masyarakatnya berkebun dan bertani ladang. Desa Karombang terdiri dari 5 dusun yaitu dusun Balallangi, dusun Kollang, dusun Takarombang, dusun Sumariti, dan dusun Manehung.

Perkembangan teknologi internet membawa perubahan yang sangat besar terhadap kehidupan manusia disegala bidang. Ibarat pisau bermata dua, di satu sisi internet bisa digunakan untuk kegiatan positif dan di sisi lainnya internet dapat merusak tatanan kehidupan bermasyarakat jika digunakan untuk hal-hal yang negatif (Agus dkk, 2019). Pemanfaatan internet sehat tentunya bisa membuat kehidupan lebih berkemajuan, hal ini disebabkan banyaknya informasi dan pengetahuan bisa diambil oleh pengguna dari situs-situs yang ada di internet (Anjar dkk, 2018). Tantangan tersendiri terkait perkembangan internet adalah pada generasi muda terutama yang hidup di desa. Sehingga diperlukan cara untuk mengedukasi mereka agar dapat menggunakan fasilitas yang ada di internet untuk tujuan yang positif.

Salah satu dampak paling nyata dari perkembangan teknologi informasi ini adalah mengubah masyarakat di seluruh dunia menjadi masyarakat global, dimana tidak ada lagi sekat antara masyarakat metropolitan, masyarakat kotamadya, kabupaten, ataupun masyarakat desa, semuanya dapat terkoneksi secara real time (Pula dkk, 2019). Tentu saja ini memberikan nilai positif dimana perkembangan informasi dapat merata dirasakan oleh semua lapisan mayarakat. Tetapi ini juga dapat bisa buruk terutama bagi generasi muda bangsa kita jika mereka tidak bijak menggunakan internet.

Oleh sebab itu, peneliti melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini tertarik untuk melaksanakan seminar internet sehat bagi anak usia sekolah dan pemuda yang ada di desa Karombang kecamatan Bulu. Upaya pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan bertujuan untuk memberikan pencerahan kepada masyarakat, bagi generasi muda bertujuan untuk membekali generasi muda dalam memanfaatkan internet secara sehat dan aman agar positif dan produktif. Bagi orang tua, agar mereka memahami bahaya internet bagi anak-anak mereka jika tidak digunakan secara baik, sehingga mereka dapat mawas sejak dini dalam mengawasi anak-anak mereka menggunakan internet. Kegiatan ini dapat memberikan edukasi penggunaan internet secara sehat, positif dan bertanggung jawab kepada siswa-siswi dan generasi muda yang ada di desa Karombang.

2. METODE

Metode yang digunakan pada kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah melalui metode ceramah dan diskusi. Metode ceramah bertujuan untuk memberikan infomasi kepada masyarakat tentang bahaya internet bagi generasi muda khususnya remaja dan anak-anak, serta memberikan motivasi bagaimana memanfaatkan internet dengan cara positif. Sedangkan metode diskusi dilakukan untuk menerima masukan dan untuk mengetahui kondisi pemikiran masyarakat desa Karombang tentang internet.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Persiapan kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Sebelum dilakukan kegiatan dilaksanakan, maka dilakukan persiapan-persiapan sebagai berikut :

1. Melakukan studi pustaka tentang dampak positif dan negative internet bagi generasi muda, Undang-undang ITE
2. Melakukan observasi di masyarakat desa Karombang tentang kebiasaan mereka menggunakan internet, smart phone
3. Menentukan waktu pelaksanaan bersama tim pelaksanaan dalam hal ini mahasiswa KKN Angkatan XXXII Desa Karombang dan karang taruna
4. Menentukan dan mempersiapkan materi yang akan disampaikan dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat

Adapun realisasi pelaksanaan kegiatan berlangsung pada hari Jumat tanggal 6 September 2019 pukul 09.00 WITA, dihadiri 22 orang. Khalayak sasaran adalah siswa-siswa dan generasi muda yang ada di desa Karombang, tempat kegiatan di aula kantor desa Karombang. Kegiatan pengabdian ini memiliki relevansi dengan kebutuhan seminar Internet Sehat. Dari hasil survey sebelum pelaksanaan, masyarakat masih banyak yang kurang memahami bahaya, dampak dan jenis-jenis kejahatan yang mengintai jika tidak menggunakan internet dengan tepat.

Berdasarkan wawancara, tanya jawab dan pengamatan langsung selama kegiatan berlangsung, kegiatan pengabdian pada masyarakat ini memberikan hasil sebagai berikut:

- a) Meningkatkan pemahaman generasi muda tentang dampak positif dan negatif penggunaan internet bagi mereka
- b) Meningkatkan pemahaman orang tua tentang bahaya penggunaan internet bagi anak-anak mereka jika tidak digunakan secara bertanggungjawab.

Beberapa faktor yang mendukung terlaksananya kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah besarnya minat dan antusiasme peserta selama kegiatan, sehingga kegiatan berlangsung dengan lancar dan efektif. Sedangkan faktor penghambatnya adalah keterbatasan waktu pelatihan dan fasilitas peralatan yang minim

4. SIMPULAN

Dari kegiatan pengabdian pada masyarakat ini dapat disimpulkan bahwa :

- a. Pengetahuan dan pemahaman generasi muda tentang dampak positif dan negatif internet bagi pribadi mereka menjadi meningkat
- b. Pengetahuan dan pemahaman orang tua tentang bahaya internet bagi anak-anak mereka, sehingga mereka dapat mengambil tindakan-tindakan pencegahan sejak dini.

Mengingat besarnya manfaat kegiatan pengabdian pada masyarakat ini, maka selanjutnya perlu :

- a. Mengadakan pelatihan tingkat lanjut dan skala besar dengan memberikan seminar ini di sekolah-sekolah secara langsung sehingga semakin banyak generasi muda yang terjangkau dengan kegiatan ini
- b. Perlunya stakeholder dalam hal ini kepala desa, dan aparat desa, bekerjasama dengan LPPM Universitas Al Asyariah Mandar dalam memberikan kegiatan-kegiatan yang dapat membangun generasi mudanya

DAFTAR PUSTAKA

- Agus D., Mei L., Yuni W. 2019. Sosialisasi Penggunaan Internet Sehat Bagi Remaja Karang Taruna. *Jurnal PKM: Pengabdian kepada Masyarakat* Vol 2(2): 71-81.
- Anjar W, Dedi S, Agus P W,. 2018. Pelatihan dan Bimbingan dalam Pemanfaatan Internet yang Baik dan Aman bagi Pelajar SMK Anak Bangsa Desa Bandar Siantar

- Kabupaten Simalungun. E-DIMAS: Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat, Vol 9(2): 149-157.
- Herlina, H., & Febryanti, F. (2021). Sosialisasi Dampak Positif Dan Negatif Sampah Bagi Manusia Dan Lingkungan Di Desa Karombang. SIPISSANGNGI: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat, 1(2), 6-10.
- Herlina, Valensa Y. 2021. Respon Tanggap Darurat Gempa Mamuju di Desa Tadui. Sipisangngi Vol 1(1): 56-60.
- Paula D, Pande P.G.P.P., Indriyani. 2019. Pengabdian Masyarakat Pengenalan Internet Sehat di Panti Asuhan Semara Putra Klungkung. Widyabhakti Jurnal Ilmiah Populer Vol. 1(2): 7-13.